東灘区会ニュース

27号 2017, 4

3月末になっても桜のつぼみは開きません。4月新年度になっても「国有地格安販売」東京での「豊洲問題」等注目していく必要な事項が多々あります。関心を持ちましょう。

1、2月26日「岡本梅林祭り」に応援。

今年は快晴の中、梅満開のなか 4,800 人の来訪者があり賑やかな岡本公園になりました。梅ひとつ火会、区会メンバー10 数人は来訪者の案内、梅の説明、梅の木販売、後片付け等で奮闘



しました。幸い事故もなく来訪者の満足感で終了しました。写真の梅の木は昨年「梅一つ火会」が皆様の応援で植樹しました「藤牡丹枝垂れ」です。公園で注目される梅となるでしょう。

2、3月4日甲南大学とのコラボ、「梅剪定講習会」

講習会には64名の参加者、午後は甲南大学OBと一緒に甲南大学田中名 誉教授の面白い講演、能舞台と解りやすい解説に参加しました。、希望者100 名の方を10人づつに分け「東灘ボランティアガイドの会」で梅公園まで案 内、説明をし満開の梅を満喫していただきました。





3、3月11日道谷先生「わがまち東灘の歴史」



ガイドの会主催第2回講演会に94名の参加を得、約2時間、東灘区の 先史時代から縄文・弥生古墳時代まで区内で発掘された遺跡・遺物につい て今の話を交えながらの講演は眠る間もなく時間が過ぎました。

次回は夏ごろ奈良・平安と進みます。次回楽しみという参加者が多く今後期待です。

4、4月4日地域交流会と合同の花見・懇談会

天気は快晴でしたが、肝心の桜は蕾ばかり。御影豪邸地区、昭和 13年水害碑を散策し「かごの屋」で懇親会。9期から23期までの 30人で情報交換しながらの昼食は盛り上がりました。



来年は22期が幹事です。よろしく。

5、遊喜幼稚園卒業園児より感謝状



3月11日ジャガイモ植え付けの時卒業する園児より全員に感謝状をいただきました。19年度廃止予定の中、新入園児数も先細り状況です。初の神戸市立「こども園」を期待していますが。

6、グループ「わ」・東灘区会の総会

グループ「わ」総会・・5月20日(土) 10:00~ シルバーカレッジホール

東灘区会総会・・・・・5月23日(火)詳細は近日中にハガキ・メールでご案内します。

総会は一年の締めくくりと次年度の方針を話し合う場です。是非ご参加ください。

(裏面に28年度の活動記録を掲載しています)